

PKW Bergung

Datum

10.09.2011

Titel

PKW Bergung

Ort

L154, Höhe Mörderhauskurve

Fahrzeuge

Abschleppachse, KDOF 1, KRF-S, TLF-A 2000

Beschreibung

Am 10. September 2011 um 13:39 Uhr wurde die Freiwillige Feuerwehr Laxenburg zu einer Fahrzeugbergung nach Verkehrsunfall auf die L154, Münchendorferstraße alarmiert.

Aus unbekannter Ursache kam ein Fahrzeuglenker mit seinem Porsche von der Fahrbahn ab, rutschte über die Böschung und blieb im Bachbett des Laxenburger Kanales stehen.

Die beiden Fahrzeuginsassen blieben dabei völlig unverletzt und konnten sich selbst aus dem PKW befreien.

Um das Fahrzeug so schonend wie möglich bergen zu können, wurde vom Einsatzleiter der Feuerwehr Laxenburg, die Feuerwehr Wiener Neudorf mit dem SRF nachalarmiert.

Zwischenzeitlich wurde mit einer Astsäge und Motorkettensäge der Strauchbewuchs auf der Bachböschung entfernt.

Vom SRF Wiener Neudorf wurde nach Anschlägen mittels zwei Hebebändern der Sportwagen aus dem Bachbett gehoben.

Das Fahrzeug wurde danach auf die Abschleppachse verladen und von der Einsatzstelle verbracht.

Während der Bergungsarbeiten auf der L154 wurde der Verkehr einspurig an der Einsatzstelle vorbeigeführt.

Die Feuerwehren Laxenburg und Wiener Neudorf standen mit 23 Mann und 5 Fahrzeugen ca. 2 Stunden im Einsatz.

